



7d **SPORT**



SPORT HEBDO

01/03/2024



“La CAN, on doit la respecter” : la déclaration forte du président de l'OM, Pablo Longoria



LA WEB TV ECO & ECO

REGARDER L'ODJ WEB TV EN LIVE STREAMING
24H/7J AVEC REDIFFUSION EN VOD !



LA WEB TV QUI ALLIE ÉCONOMIE ET ÉCOLOGIE,
POUR UN AVENIR DURABLE !

+150.000
Télespectateurs / mois

+20
émissions

+500
épisodes



SCAN ME!

Arbitrage : le président de LaLiga veut poursuivre le Real Madrid en justice

Javier Tebas a affirmé que LaLiga se joindra en tant que partie civile à la plainte déposée par le FC Séville à l'encontre de Real Madrid TV, suite à un reportage sur l'arbitre censé officier la rencontre entre les deux clubs le dimanche dernier.

Le FC Séville a obtenu le soutien de Javier Tebas dans sa plainte déposée contre le Real Madrid samedi dernier devant la commission de la compétition de la RFEF.



L'équipe andalouse a exprimé son désaccord envers ce qu'elle perçoit comme une tentative de manipulation de l'équipe arbitrale par la télévision officielle du Real Madrid.

Le club où évolue Youssef En-Nesyri a dénoncé "la campagne de persécution et de harcèlement" à l'encontre de l'arbitre du match entre les deux équipes, condamnant fermement ce comportement et les campagnes visant à ternir l'image des arbitres, portant ainsi préjudice au football espagnol et remettant en question l'intégrité de la compétition.

Cette contestation a reçu le soutien de la Liga, avec Javier Tebas lui-même confirmant ce mardi à Madrid qu'il se portait partie civile dans la plainte déposée par Séville.

« Nous n'avons pas le droit de déposer une plainte », a affirmé Tebas ce mardi, à la radio espagnole.

“Nous allons tenter une action en justice parce que nous pensons, et nous l'avons dit, que la question de Real Madrid TV est un problème... Les commentateurs de Real Madrid TV l'ont dit eux-mêmes après le match contre Almeria: 'C'est ce que nous voulions'. Ce n'est pas une question de liberté d'expression, dans le domaine du sport, c'est contraire à l'ordre sportif », a-t-il poursuivi.

« Le Real Madrid a été un club seigneurial, cela ne peut pas être son argument constant. C'est bien de critiquer, c'est bien de dire parfois que les choses ne vont pas, mais le harcèlement constant, chaque semaine, la supériorité, le 'nous le ferons quand nous le voudrons', parce que c'est le message qu'ils envoient... », ajoute-t-il, avant de conclure :

« Quand je pense que le Real Madrid, et je suis un madridista, a été un club seigneurial, cela ne peut pas être son argument constant ».

Brèves de la semaine



Coupe d'Angleterre : Manchester City qualifié avec cinq buts de Haaland



Manchester City, tenant du titre, s'est qualifié mardi pour les quarts de finale de la Coupe d'Angleterre aux dépens de Luton (6-2), terrassé par cinq buts d'Erling Haaland et quatre passes décisives de Kevin De Bruyne.

L'avant-centre norvégien s'est régalé à Kenilworth Road avec un quintuplé (3e, 18e, 40e, 55e, 58e), quasiment un an après celui infligé à Leipzig (7-0), en mars 2023, en huitièmes de finale retour de Ligue des champions.

Son meilleur complice, Kevin De Bruyne, a réalisé un quadruplé de passes décisives, avant une autre signée Bernardo Silva pour le géant blond. Mateo Kovacic a mis le dernier but pour City (72e).

Mené 3-0 peu avant la pause, Luton est revenu à 3-2 par Jordan Clark: le milieu a envoyé un missile lointain en lucarne (45e, 3-1) puis réalisé une belle volée après un joli contrôle de la poitrine (52e, 3-2).

Seule fausse note pour Manchester City, Jack Grealish est sorti sur blessure en première période.

Coupe du Roi d'Espagne : les frères Williams assomment l'Atlético 3-0 et envoient Bilbao en finale

Les frères Williams, Inaki et Nico, ont conduit l'Athletic Bilbao en finale de la Coupe du Roi en battant l'Atlético Madrid 3-0. Après avoir remporté le match aller 1-0, l'équipe basque affrontera Majorque pour le titre à Séville en avril.

Tarik Sektioui nommé entraîneur de l'équipe nationale des U23

Le jeudi 29 février 2024, la Fédération royale marocaine de football (FRMF) a fait savoir qu'elle avait désigné Tarik Sektioui pour prendre en charge l'équipe nationale des moins de 23 ans, en remplacement d'Issam Charaï. Cette décision s'inscrit dans la nouvelle orientation établie par la Commission des sélections nationales, axée sur la coordination et la collaboration entre les membres techniques des différentes équipes nationales.

Meanwhile, sur Facebook



Brèves de la semaine



Liverpool : 10,5 millions d'euros de pertes en 2022/2023

Liverpool a enregistré une perte avant impôts de 9 millions de livres la saison dernière, en raison de la baisse des recettes médiatiques et sportives, malgré une hausse des revenus commerciaux. Les revenus totaux sont restés stables à 594 millions de livres, avec une augmentation des recettes commerciales compensant partiellement la baisse des revenus médiatiques. Les dépenses salariales ont augmenté, atteignant 373 millions de livres, tandis que les coûts administratifs ont grimpé à 562 millions de livres. Malgré ces défis financiers, le club reste compétitif et vise à augmenter ses revenus des jours de match avec l'ouverture complète de la nouvelle tribune d'Anfield Road.

CAN de futsal Maroc-2024 : voici la date du tirage au sort

Le tirage au sort de la Coupe d'Afrique des nations de futsal 2024 aura lieu le 7 mars au Complexe Mohammed VI de football à Maâmora. Le Maroc, l'Égypte, la Libye, l'Angola, la Mauritanie, la Namibie, le Ghana et la Zambie sont les équipes en lice. La compétition, qui décernera des places pour le Mondial en Ouzbékistan, se tiendra en avril au Maroc.

«Je suis triste, choqué et navré» : Pogba réagit à sa lourde sanction pour dopage

Paul Pogba, suspendu quatre ans pour dopage, a annoncé qu'il ferait appel devant le Tribunal arbitral du sport (TAS). Le joueur de 30 ans affirme n'avoir "jamais pris sciemment ou délibérément" des produits dopants et se dit "triste, choqué et navré" par la décision du Tribunal national antidopage.

Tour d'Europe des stades : Vinicius retrouve les supporters valencians, la Juve à Naples sans Pogba

Le Real Madrid, leader de la Liga, se rend à Valence, tandis que le FC Barcelone affronte l'Athletic Bilbao. À douze journées de la fin, la Premier League est plus indécise que jamais avec Manchester City, Liverpool et Arsenal en tête. En Allemagne, le Bayern Munich se déplace à Fribourg avant son match crucial contre la Lazio en Ligue des champions. En Italie, la Juventus, désormais sans Pogba suspendu, défie Naples, tandis que l'Inter Milan reste en tête avec une avance confortable.

«Sa situation m'attriste» : Didier Deschamps réagit à la suspension de Pogba

Didier Deschamps, le sélectionneur de l'équipe de France de football, a exprimé son soutien à Paul Pogba, suspendu quatre ans pour dopage, affirmant qu'il ne pouvait pas imaginer que le joueur ait eu l'intention de se doper. Pogba, qui nie toute prise délibérée de substances dopantes, prévoit de saisir le Tribunal arbitral du sport pour contester sa suspension.

Bayern Munich : Noussair Mazraoui forfait contre Fribourg

La 22e journée de la Botola Pro D1 Inwi se déroulera du vendredi au dimanche. L'AS FAR, en tête avec 46 points, affrontera l'Ittihad de Tanger, tandis que le Raja Casablanca, juste derrière avec 45 points, jouera contre l'Olympic Safi. Le Youssoufia Berrechid, dernier au classement, rencontrera l'Union Touarga, tandis que la Jeunesse Salmi accueillera le Moghreb Tétouan. Certains matchs sont reportés en raison des engagements africains de certaines équipes.

Algérie : le Suisse Vladimir Petkovic remplace Djamel Belmadi

Vladimir Petkovic devient le nouveau sélectionneur de l'équipe nationale de football d'Algérie, succédant à Djamel Belmadi, remercié en janvier. Ancien entraîneur de l'équipe suisse, Petkovic aura pour première tâche de redresser la situation après la décevante élimination des Fennecs dès le premier tour de la Coupe d'Afrique des nations.

Botola Pro D1 Inwi : l'AS FAR pour continuer sur sa lancée, le Raja Casablanca aux aguets

La 22e journée de la Botola Pro D1 Inwi se déroulera du vendredi au dimanche. L'AS FAR, en tête avec 46 points, affrontera l'Ittihad de Tanger, tandis que le Raja Casablanca, juste derrière avec 45 points, jouera contre l'Olympic Safi. Le Youssoufia Berrechid, dernier au classement, rencontrera l'Union Touarga, tandis que la Jeunesse Salmi accueillera le Moghreb Tétouan. Certains matchs sont reportés en raison des engagements africains de certaines équipes.

“La CAN, on doit la respecter” : la déclaration forte du président de l’OM, Pablo Longoria



Bien que la Coupe d'Afrique des Nations ait souvent été source de division entre clubs et sélections, certains dirigeants semblent ne pas partager cet avis. C'est le cas du président de l'Olympique de Marseille, Pablo Longoria, qui a plaidé en faveur du respect de cette compétition africaine.

Lors d'une interview accordée à Canal+ Sport Afrique, Pablo Longoria a pris la défense de la Coupe d'Afrique des Nations, qui est souvent au centre de débats animés entre les sélections et les clubs, ces derniers refusant parfois de libérer leurs joueurs africains. Dans cette optique, le président de l'Olympique de Marseille a souligné l'importance de cette compétition continentale et a encouragé les clubs à lui accorder le respect qu'elle mérite.

“Il faut penser que la CAN n’est pas le problème. La CAN, on doit la respecter. C’est surtout à nous, dirigeants du football français, de trouver une solution avec les championnats”, a-t-il déclaré, avant d’ajouter :

“Souhaiter qu’une équipe soit éliminée, c’est que chose qui me dérange. C’est vrai que tu es obligé de défendre tes intérêts, mais le respect de la compétition et de joueurs c’est que chose à avoir en considération”.

Il est essentiel de rappeler que cette année encore, les clubs européens ont exprimé leurs réserves quant à la libération des joueurs pour la CAN, craignant que ces derniers ne se blessent pendant le tournoi et ne puissent donc pas performer au mieux en championnat.

Ces clubs soulignent également que les joueurs libérés continuent de toucher leur salaire et leurs primes même lorsqu'ils jouent pour leur équipe nationale. Dans ce contexte, l'argument avancé est que les clubs devraient avoir plus de poids dans la prise de décision.

Cependant, les règles de la FIFA n'ont pas toujours été favorables aux nations africaines de football. L'annexe 1 stipule que les clubs sont tenus de libérer leurs joueurs convoqués par leur équipe nationale, mais seulement pendant les fenêtres internationales spécifiées. La déclaration de Longoria pourrait-elle influencer certains clubs qui ont souvent été en conflit avec les sélections nationales ? Seul l'avenir nous le dira.

Insolite de la semaine

Vol d'un ordinateur et de clés USB contenant des plans de sécurisation des JO



Une sacoche contenant un ordinateur et deux clés USB où étaient stockés les plans de sécurisation des Jeux olympiques de Paris par la police municipale a été dérobée lundi soir dans un train gare du Nord, a-t-on appris mardi de source policière, confirmant une information de BFMTV.

La sacoche appartenait à un ingénieur de la mairie de Paris, a-t-on ajouté. Gare du Nord, ce dernier avait pris place dans un train allant à Creil, dans l'Oise.

Il avait mis sa sacoche dans le coffre à bagages au dessus de son siège, selon les premiers éléments donnés à la police par cet homme qui a déposé plainte lundi soir au commissariat de la gare du Nord.

Son train étant retardé, il a décidé de changer de train et d'en prendre un autre qui partait également à Creil, selon la source policière rapportant le témoignage du salarié.

Le propriétaire de la sacoche a expliqué que son ordinateur professionnel et deux clés USB contenaient des données sensibles, à savoir les plans de sécurisation des JO par la police municipale.

L'enquête a été confiée à la police régionale des transports.

Sollicitée par l'AFP, la mairie de Paris n'était pas en mesure de commenter.

La Ville prévoit de mobiliser un effectif de 2.000 agents de la direction de la police municipale pour les JO (26 juillet - 11 août).



LE MAGAZINE MENSUEL 100% CONNECTÉ & AUGMENTÉ



+200.000 LECTEURS PAR MOIS

Retrouver tous les anciens numéros de notre I-MAG sur : www.lodj.ma/magazine

@lodjmaroc



SCAN ME!